

Bilder mit leuchtend warmer Strahlkraft



■ **Hirtscheid.** In Acryl- und Mischtechnik gemalte Bilder sind zurzeit im Kultur-Gut Hirtscheid zu sehen. Dort läuft noch bis Mittwoch, 31. Mai, eine Ausstellung mit Werken der in Frankfurt lebenden Künstlerin Gisela Engert (links). „Betrachtet man Engerts Bilder, so ziehen einen die Farben, von denen eine leuchtend warme Strahlkraft ausgeht, sofort in den Bann“, betonen Beatrix Binder und Achim Öchsner vom Kultur-gut Hirtscheid. „Die Werke wirken auf den ersten Blick allesamt abstrakt, doch lässt man sich auf sie

ein, entfalten sie eine spezifische Ausstrahlung, die zu ganz individuellen Assoziationen anregen.“ Die zahlreichen Gäste der Vernissage hätten bei herrlichstem Frühlingswetter nicht nur bei einem Spaziergang das Kultur-Gut erkundet und die Idylle genossen, sondern sich beim Betrachten der Bilder auch auf einen emotionalen Spaziergang eingelassen, heißt es weiter. Mehr Informationen zur Ausstellung und zum Kultur-gut findet man im Internet unter www.kulturgut-hirtscheid.de.

Foto: Röder-Moldenhauer